
Beschlussauszug
aus der

8. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz 
vom 16.07.2020

Top 6 Beratung über die Planung zur Strandklause Ückeritz - Ein Haus 
an der See

Herr Wöllner sagt das dieses Projekt nach Aussagen vom Bauamt keine Chance hätte. 
Herr Brose erwidert das dieser Punkt aufgrund einer Empfehlung aus der Gemeinde-
vertretersitzung auf die Tagesordnung genommen wurde um eine Entscheidungs-
grundlage zu schaffen. 

Herr Wöllner kritisiert die Sitzungsvorbereitung und wünscht sich zu solchen Punkten 
eine klare Beschlussempfehlung. Herr Brose fügt hinzu das dies als Beratung aufge-
nommen wurde, um eventuell entstehende Frage an Herrn Funke geben zu können 
und sollten es keine Fragen geben könne man die Beschlussempfehlung geben.

Herr Schulz erklärt das der Eigenbetrieb diesem Projekt positiv gegenüber steht.  
Für Herrn Lewerenz stellt sich die Frage, ob das Projekt dann auch in dieser Form 
umgesetzt wird. 
Herr Kannenberg ist der Meinung das dies die Idee ist und diese sollte bewertet wer-
den.    

Der Ausschuss empfiehlt mit 3 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 2 Enthaltun-
gen das Projekt positiv zu unterstützen.
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